

### “Moissy pour tous” - 26 élu-e-s

Des années durant, nous sommes venus à votre rencontre à travers les visites de quartiers, pour aborder avec vous les problèmes que vous pouvez rencontrer dans votre quotidien. L'an dernier, notre équipe a sillonné les rues de Moissy lors de nombreuses séances de porte-à-porte afin de vous présenter notre bilan de mi-mandat.

Avec la volonté de toujours se renouveler et de toucher le plus grand nombre d'habitants, le 20 avril dernier, l'équipe municipale a inauguré la première édition des "P'tits dej" avec vos élus". Le concept est simple : nous installer avec un barnum, des tables et quelques chaises au beau milieu d'un quartier et, autour d'un café, d'un thé et de quelques viennoiseries, être à votre écoute pour échanger sur votre perception de la ville, vos idées pour améliorer l'espace public et le retour que vous pouvez nous en faire en tant qu'usager du quotidien. L'occasion également de vous présenter nos futurs projets. Cette nouvelle formule est basée sur deux valeurs auxquelles nous tenons beaucoup : la convivialité et la proximité. Pour aller au plus près de vos lieux d'habitation, nous avons d'ailleurs prévu plusieurs sites d'implantation par quartier ; alors si vous avez manqué notre permanence sur le parvis de l'école de Jatteau, pas de panique, nous reviendrons prochainement dans un autre secteur de ce quartier...

En attendant, rendez-vous le 18/05 place de la Justice, le 25/05 devant l'Espace Arc-en-ciel de Lugny et le 1<sup>er</sup>/06 place de la Fontaine. On vous y attendra !

Line MAGNE et la majorité municipale

### “Unis pour Moissy” - 3 élu-e-s

"La tâche à laquelle nous devons nous atteler, ce n'est pas de parvenir à la sécurité, c'est d'arriver à tolérer l'insécurité." Cette citation du célèbre psychanalyste E. Fromm résume assez bien la politique menée par la majorité municipale en matière de politique sécuritaire. Nous avons le droit régulièrement à des "plans" sécuritaires dès que les remontées des moisséens mécontents de cette insécurité galopante se fait plus présente et plus visible encore (cambriolages des habitations ou des garages, rodéos, voitures incendiées, violence en réunion, rixes entre jeunes...). Le dispositif voisins vigilants, l'une de nos idées lors des dernières élections qui devait s'inscrire dans un plan global de lutte contre la délinquance pour notre ville, ne peut suffire à répondre aux enjeux de sécurité des biens et des personnes. "Pas de vagues" reste l'Alpha et l'Omega de la "politique sécuritaire" de cette majorité municipale. Les moisséens ne sont plus dupes malgré une communication excessive de Mme La Maire, à l'instar de Patrick habitant le quartier de Lugny qui ne supporte plus "les attroupements, les tirs de mortiers dans le quartier ou encore les vols dans les véhicules" qui considère que la Maire "s'en moque". Ensemble nous pouvons changer les choses ! Le jeudi 13 juin ne manquez pas de venir à partir de 20h30 à la maison des associations rencontrer les membres et élus de Unis pour Moissy.

Suivez-nous sur Facebook : Unis pour Moissy - C. DUEZ, T. BAMI, C. MARCH

### “Moissy autrement” - 1 élu

Texte non parvenu.

### “Moissy ensemble” - 1 élu

Texte non parvenu.

### “Une ambition pour Moissy” - 1 élu

Une Ambition pour Moissy était de stopper l'urbanisation de la partie nord de Moissy, le quartier de Chanteloup aujourd'hui en construction. Il semble que Mme la Maire ait décidé de stopper la prochaine phase de construction, et de se donner du temps. Je ne peux qu'être d'accord avec elle, et l'inciterais à garder ce dernier territoire pour les générations futures et hors ville nouvelle. Profiter de ce temps sans nouveaux programmes pour aménager notre territoire, mettre en valeur tous les atouts de notre ville, faire vivre nos grands espaces verts de dizaines d'hectares, nos très grands plans d'eau, plusieurs kilomètres de berges et de chemins. Finir et améliorer nos vieux et anciens quartiers. Gagner encore une fleur, plus de propreté et plus de sécurité. Créer une salle des fêtes, un jardin botanique, une roseraie, bref des actions et investissements qui pourraient rendre notre ville plus attrayante, plus belle. Le nouveau programme Bouygues immobilier en cours de construction semble aller dans ce sens et avoir des prestations de très bonnes qualités et va, je pense générer plus de mixité avec des propriétaires occupants plutôt que des investisseurs avec locataires.

Pour continuer dans cette mixité sociale, un lotissement communal dans cette partie du quartier de Chanteloup amènerait une plus grande diversité de constructions pavillonnaires avec une nouvelle population de propriétaires constructeurs sur des terrains plus importants et répondrait à une forte demande.

Une Ambition pour MOISSY - PIERRE DURUAL